

Championnat de l'État de New York 2024 - 9 et 10 mars 2024 New York State Scholastic Championships March 9 and 10 2024

FORMULAIRE D'INSCRIPTION / REGISTRATION FORM

ENDROIT : Saratoga Springs NY. Cela représente à peu près 4 heures de route en partant de Montréal.

TRANSPORT : Aucun transport ne se fourni cette année.

FRAIS D'INSCRIPTION : 150\$ CAD (inclus l'abonnement USCF qui est obligatoire et le taux d'échange).

HÉBERGEMENT : Nous avons réservé des chambres au **Saratoga Hilton**, où sera tenu le tournoi. Les chambres réservées comportent chacune 2 lits doubles. Le coût par chambre pour les 2 nuits est de 500,00\$ Can. (Réservation 2 nuits minimum). Le maximum est de 2 adultes et 2 enfants par chambre. Les repas ne sont pas fournis. **Si vous voulez une chambre au Saratoga Hilton vous avez jusqu'au 16 février pour réserver avec nous. Veuillez noter que le nombre de chambre disponible est limité.**

WHERE: Saratoga Springs NY. This is about a 4-hour drive from Montreal.

TRANSPORTATION: No transportation will be provided this year.

ENTRY FEE: \$150 Can (includes the USCF membership fee which is mandatory and the exchange rate).

LODGING: At the **Saragota Hilton** where the tournament takes place. We have reserved rooms with two double beds. The cost per room is \$500.00 Cdn for the 2 nights (2 nights minimum). There is a maximum of 2 adults and 2 children per room. Meals are not provided. **If you want a room at the Saratoga Hilton you have until February 16th to reserve it with us. Please note that the number of rooms available is limited.**

1 inscription / 1 registration yes no 1 chambre / 1 room yes no

Montant total (Inscrire 150\$ ou 650\$) / **Total amount** (Write down \$150 or \$650) :

- **Faire un chèque à l'ordre de** : Association Échecs et Maths (ex : inscription 150,00\$ + 500\$ = 650,00\$).
- **Make cheque payable to**: Chess'n Math Association (ex : registration \$150.00 + \$500 = \$650.00).
- **Envoyer un virement Interac à** admin@echecs.org - Utiliser le mot de passe suivant : Saratoga.
- **Send an e-transfer to** admin@echecs.org - Use the following password: Saratoga.
- **Payer par carte de crédit** (*Si payé par carte de crédit veuillez noter que des frais de 3% seront ajoutés.*)
- **Pay via Credit Card** (*If paid with a credit card please note a 3% service fee will be added.*)

Numéro de carte / Card Number : _____

Date d'expiration / Expiration date: ____/ ____

IMPORTANT : Le paiement doit être fait au plus tard le **16 février 2024 à midi** / Payment must be made no later than **February 16th, 2024 at noon.**

PRÉNOM/FIRST NAME _____ NOM/LAST NAME _____;

NIVEAU ACADÉMIQUE/SCHOOL GRADE _____ SECTION ** _____

ADRESSE/ADDRESS _____ VILLE/CITY _____
Voir/See document « SECTIONS »

CODE POSTAL/POSTAL CODE _____ TÉLÉPHONE/PHONE NUMBER _____

IDENTIFIANT AEM / CMA ID : _____ COTE/RATING : _____

COURRIEL/EMAIL ADDRESS: _____

INFORMATION: Virginia Roux @ 514-845-8352 EXT 26 / montreal@echecs.org